
DÉBATS DES COMMUNES

L'hon. Paul Hellyer (premier ministre sup- [Français]
pléant): Je compte que le premier ministre L'I
sera à la Chambre lundi, monsieur l'Orateur.
Il ne m'a rien dit de précis au sujet d'une A PROPOS
déclaration, mais je suis presque certain qu'il
en fera une lundi et qu'il y sera mention de la M. Andr
conférence du Commonwealth et de sa visite rateur, je
au Vatican. rable minis

Peut-il n
res favorab

LES COMMUNICATIONS velle taxe
LES MÉMOIRES CONTRE L'AUGMENTATION DES

TAUX DU TÉLÉPHONE BELL
inscrire ce

M. John Gilbert (Broadview): Monsieur l'O-
rateur, je voudrais poser une question au [Traductio
ministre des Postes mais, en son absence, je
l'adresserai au ministre suppléant ou au
secrétaire parlementaire. Étant donné que LES WAGO
c'est aujourd'hui le dernier jour pour présen-
ter des mémoires contre la hausse proposée
par la compagnie de téléphone Bell du M. John
Canada, le gouvernement a-t-il présenté un l'Orateur,
mémoire et, sinon, pourquoi? ministre d

forte dema
L'hon. Paul Hellyer (ministre des Trans- céréales da

ports): Monsieur l'Orateur, je suis certain que président
le ministre des Postes ou le ministre sup- transports
pléant sera ici lundi pour répondre à cette comité des
question. Dans l'intervalle, je la lui signalerai. nombre de

trouvaient
ministre pi

LA DÉFENSE NATIONALE un trop gr

LES DISCUSSIONS SUR LA STRATÉGIE diens se tr
ET L'APPROVISIONNEMENT aux États-

L'hon. J. A. MacLean (Malpèque): Monsieur L'bon. P
l'Orateur, puis-je demander au ministre sup- ports): Il
pléant de la Défense nationale de dire à la monsieur
Chambre quel est le but des entretiens qui réponse à
auront lieu la semaine prochaine entre le chef sée la sem:
canadien de l'état-major de la Défense et le que la plup
chef français de l'état-major combiné à Paris, Unis ne co
censément sur des questions de stratégie et des céréale
d'approvisionnement? Nous dirait-il plus par- pes de chi
ticulièrement si ces entretiens ont quelque obtenir.
rapport avec la révision de la politique cana-
dienne de défense et impliquent la fourniture M. Skob
d'approvisionnements par le Canada à la question c
France ou des projets conjoints d'approvision- cet état d
nement entre les deux pays? dienne des

nemententremandé de
L'hon. Paul Hellyer (premier ministre sup- ment?

pléant): Monsieur l'Orateur, je demanderais à
mon honorable ami d'attendre le retour du L'bon.
ministre, qui devrait être ici au début de la les membr
semaine prochaine, sauf erreur, et qui pourra ment au c
alors répondre à cette question. de l'Indust

constamme
L'hon. M. MacLean: Monsieur l'Orateur, j'y avons déci

consens volontiers si le premier ministre sup- mesures ju
pléant soumet ma question au ministre. chemineme

MPÔT SUR LE REVENU

DE LA TAXE DE PROGRÊS SOCIAL

6 Fortin (Loibinière): Monsieur l'O-
désire poser une question à l'hono-
tre des Finances.
ous dire s'il a reçu des commentai-
les depuis l'instauration de la nou-
de progrès social?

teur: L'honorable député devrait
tte question au Feuilleton.

n]
LES CÉRÉALES

NS COUVERTS CANADIENS SUR DES
LIGNES AMÉRICAINES

L. Skoberg (Moose Jaw): Monsieur
je voudrais poser une question au
es Transports. Comme il y a une
nde de wagons pour acheminer les
ns l'Ouest du Canada, et comme le
le la Commission canadienne des
a dit, le 28 novembre, que le
transports chercherait à savoir le
wagons couverts canadiens qui se
sur des lignes américaines, le

ourrait-il nous dire maintenant si
and nombre de nos wagons cana-
ouvent sur des lignes ferroviaires
Unis?

aul Hellyer (ministre des Trans-
y en a un nombre considérable,
l'Orateur. On le verra dans une
une question écrite qui sera dépo-
aine prochaine. Je pourrais ajouter
art des wagons couverts des États-
nviendraient pas à l'acheminement
s. Il faudrait avoir les deux grou-
ffres et j'espère qu'on pourra les

erg: Puis-je poser au ministre une
omplémentaire? A-t-il fait part de
e choses à la Commission cana-

transports et lui a-t-il recom-
surveiller la situation continuelle-

. Hellyer: Oui, monsieur l'Orateur,
es de la Commission sont parfaite-
ouran-t de la situation. Le ministre
rie et du Commerce se tient aussi
nt en rapport avec eux et nous
dé, en fait, de prendre toutes les
gées nécessaires pour faciliter l'a-
nt des céréales.
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